
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die 10. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden, zu der 
für , Dienstag den 17. Oktober 2022  um  19:30Uhr 

einberufen 
und ordnungsgemäß geladen war. Es sind erschienen: 

 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Hans-Karl Trog 
2. Mirco Hochfellner 
3. Wolfgang Wünsche 
4. Robert Groth 
 
seitens der Stadtverordneten anwesend: 

1. Bernd Schallner 
 
Gäste: 8 Presse: -- 
 

I. Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
3. Rückblick 1200 Jahr-Feier 
4. Erneute Anschaffung Ortsfahnen 
5. Instandsetzung maroder Bürgersteige 
6. Mitteilungen des Ortsvorstehers 
7. Bürgergespräch 

 

Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 Beschlussfähigkeit wurde Festgestellt 

2 
 

Das letzte Protokoll wird anerkannt 

3 
 

Rückblick 1200 Jahr-Feier 

Der Ortsvorsteher gibt bekannt das es überwiegend positives Feedback bezüglich 
der 1200 Jahrfeier gab. Es konnten alle Kosten gedeckt werden. 

KiTa und Schule hatten ein sehr ansprechendes Programm zusammengestellt. 

Einzig die Verkehrssituation, bzw. die Umleitungen und Beschilderungen wurden 
nicht wirklich akzeptiert und ein beiden Tagen oftmals umgangen und nicht 
beachtet. 
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4 

Erneute Anschaffung Ortsfahnen 

Der Ortsvorsteher gibt bekannt das neue Bestellungen der Ortsfahnen wieder 
möglich seien, diese müssten allerdings noch dieses Jahr bestellt werden. 
Stückpreis 30 Euro. 

5 

Instandsetzung maroder Bürgersteige 

Ortsvorsteher Herr Trog informiert ebenfalls, dass die bei der Ortsbegehung   
maroden Bürgersteige aufgefallen sind die unbedingt saniert werden müssen 
wenn noch Haushaltsmittel zur Verfügung stehen. 

6 

Mitteilungen des Ortsvorstehers 

Dem Ortsbeirat stehen noch Ortsbeirats Mittel zur Verfügung. 

Davon will dieser Einstimmig etwas für das geplante Insektenhotel, eine geplante 
Bücherkiste welche bei Museumsplatz aufgestellt werden soll, sowie Kinder 
Piktogramme / Figuren in der neuen Verkehrsberuhigten „ Spielstraße“ hinter den 
Gärten, sponsern  

 

7 

Bürgergespräch / Verschiedenes 
 

a) Der Ortsvorsteher teilt mit dass für die Bücherkiste auch Ehrenamtlicher Helfer 
benötigt werden welcher sich regelmäßig um diese kümmert, Zwecks Ordnung 
und Sauberkeit. 

b) Die 30er Piktogramme auf verschiedenen Einfahrten in Ortsstraßen konnten 
nicht aufgebracht werden da sich nicht alle Ortsbeiräte rechtzeitig entscheiden 
konnten und keine Rückmeldung an das Baumt gemacht haben. Daher erfolgt 
dies erst im nächsten Frühjahr. Zu Tema 30 Km/h in der Steedener Hauptstraße 
bitte der OB Information über den aktuellen Stand. 

c) Der Ortsvorsteher teilt mit dass im März wie bekanntlich beschlossen, das 
Grundstück Flur 7 Flurstück 33 auf der Platt“  aus dem Bebauungsplan gestrichen 
werden sollte. 

d) Dies wurde leider immer noch nicht umgesetzt. Der Ortsbeirat wird dem Thema 
Nachdruck verleihen. 

e) Der Ortsvorsteher informiert dass der Ortsbeirat die Sitzbänke am 
Mammutplatz und die Blumenkästen am Matthesplatz streichen wird. 

f) Ortsvorsteher Trog zeigt auf das der Sachstand bezüglich Mountainbiker bisher 
noch nicht klar ist, denn hierzu sollte ursprünglich die Sandkaute in Frage 
kommen. Hier sollte in der Vergangenheit längst ein Termin mit Bürgermeister, 
Bauamt und Bikern stattfinden. 

g) Der Ortsbeirat Steeden spricht sich Einstimmig dazu aus, dass das 
Runkeler Blättchen in der bisherigen Form beibehalten werden sollte! 

h) Martinsumzug, der Ortsvorsteher erklärt dass für den diesjährigen Umzug ein 
Reiter und Pferd zur Verfügung stehen könnte, die Schule /Kita möchte dies für 
den Umzug am 11.11.22 reservieren. Die Gäste und der Ortsbeirat beraten dass 
der Umzug im Dorf und an der Lahn entlang stattfinden könnte. 
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i) Ein Gast zeigt auf das die Müllabfuhr die Mülltonnen teilweise kreuz und Quer 
nach dem ausleeren aus Eile zurückgestellt werden. Dies war früher nicht so.        
Die anderen Gäste können dies nicht grundsätzlich bestätigen. 

j) Ein Gast erfragt beim Ortsbeirat nach ob im Bereich Einfahrt in die Bachstraße 
aus der Steedener Hauptstraße kommend ein Halteverbot (Zickzack 
Markierung)angebracht werden kann, da hier oft parkende Autos die Sicht 
versperren.  

 
 

Die nächste Sitzung findet am 22.11.22, 19:30 statt. 

 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 
 

  

 
Für die Richtigkeit: 
 

Gez.        Gez.  
Robert Groth         Hans-Karl Trog 
(Schriftführer)         (Ortsvorsteher) 


